

K2-450: GRÜN WÄHLEN UND ZUKUNFTSFÄHIG WIRTSCHAFTEN

Antragsteller*innen LAG Hochschule – Forschung –
Technologie (dort beschlossen am:
19.04.2023)

Von Zeile 449 bis 450 einfügen:

internationale Studierende, und setzen uns für den Abbau von Numerus-Clausus-gebundenen Zulassungsbeschränkungen ein.

Um Zugangshürden abzubauen, wollen wir auch die Übergänge von der Schule zur Hochschule einfacher und flexibler gestalten. Wir unterstützen an der Schnittstelle zwischen Schule und Hochschule Projekte, die die vorhandenen Potentiale der Schüler*innen fördern wollen. Bereits vorhandene Maßnahmen zum Talentscouting, die Schüler*innen von der Schullaufbahn über die Hochschule bis ins Berufsleben begleiten, werden wir ausbauen. Auf der anderen Seite unterstützen wir Universitätsangehörige, die im Rahmen von W- und P-Seminaren mit Schulen zusammenarbeiten wollen und Schüler*innen damit schon früh an die wissenschaftliche Arbeitsweise heranzuführen.

Begründung

Zum Abbau von Hürden für „nichttraditionelle“ Studierende sind bessere Übergänge notwendig. Das können wir einerseits durch eine Verzahnung von Schule und Hochschule erreichen, aber auch über gezielte Begleit- und Förderprogramme, die sich an die Breite richten.